

KUALITAS PEMBELAJARAN PENDIDIKAN JASMANI, OLAHRAGA, DAN KESEHATAN PESERTA DIDIK MENGGUNAKAN INSTRUMEN QUALLIS

by Ngatman, Francisee de Louise, Hedi Ardiyanto Hermawan, Nur Rohmah Muktiani, Guntur, Willy Ihsan Rizkyanto, Doni Pranata, Desi Andini, Sisca Tri Maryana, Lukman Hakim Paryanto, Linda Cahyaningsih

ABSTRACT

Tujuan: akan mengkaji hasil *Assessment Performance* Guru PJOK SMA Negeri se-Kabupaten Sleman Berbasis Kompetensi berdasarkan penilaian kinerja guru tahun 2005.

Penelitian ini menggunakan pendekatan *mixed methods* (Creswell, 2008), yaitu penggunaan pendekatan baik kuantitatif maupun kualitatif dalam satu penelitian guna memahami masalah penelitian. **Populasi dan Sample:** Guru PJOK SMA Negeri Se-Kabupaten Sleman. Teknik pengambilan sampel yang dipergunakan adalah *total sampling*. **Teknik Pengumpulan data:** Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi: kuesioner/angket, wawancara, dan telaah dokumentasi.

Kuesioner/angket digunakan untuk menggali data tentang performance Guru PJOK. Kuesioner disusun sendiri oleh peneliti berdasarkan standar kinerja yang berlaku dengan indikator-indikator: kinerja dalam perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran, penilaian pembelajaran dalam kaitannya dengan 4 kompetensi dalam UU No. 14 Tahun 2005. **Teknik analisis data:** Analisis data dalam penelitian ini dilakukan secara kuantitatif dan kualitatif, data kuantitatif yang dikumpulkan melalui kuisisioner dianalisis dengan teknik statistik distribusi frekuensi dan dituangkan dalam presentase, sedang data hasil wawancara dan telaah dokumentasi dianalisis secara kualitatif dengan teknik analisis deskriptif kualitatif dari Miles dan Huberman. Setelah analisis data dilakukan secara kualitatif dan kuantitatif, tahap analisis data penelitian selanjutnya dikonversikan ke dalam analisis deskriptif persentase. **Luaran:** Luaran utama penelitian ini adalah prociding internasional Yhisphees and Cois 2024, dan luaran tambahannya adalah Jurnal Sinta 3, **TKT Penelitian:** TKT penelitian ini diasumsikan TKT tingkat 3

Kata Kunci: *Impact of PJOK Online Learning, Character, Psychological, Physiological Students*